

Aktuelles / Mitmachen

Berichte über Aktivitäten / Aktuelles

Kreuzbund sammelt für Erdbebenopfer in der Ost-Türkei

30. März 2023

Stadtverband Bingen



Der Kreuzbund Stadtverband führte bei seiner Mitgliederversammlung eine Spendenaktion für die Erdbebenopfer in der Türkei durch. Diese ergab einen aufgerundeten Reinerlös von 400,00 €.

Das Geld wurde am 25.02.23 am Aktionsstand des Türkisch-Islamischen Kulturvereins Bingen in der Binger Fußgängerzone am City Center durch Dagmar Adelseck, Markus Grimm und Hartmut Zielke zusammen mit dem oben abgebildeten Plakat übergeben.

Der türkisch-islamische Kulturverein verkaufte am Aktionsstand türkische hausgemachte Spezialitäten wie z. B. Köfte, Rindswurst und Pommes sowie Süßspeisen und Getränke. Er hatte öffentlich in der Allgemeinen Zeitung für diese besondere Spendenaktion geworben. Der Verkaufserlös ist für die Opfer der Erdbebenkatastrophe in der Ost-Türkei bestimmt.

Über die unerwartete Geldspende von uns haben sich die Verantwortlichen sichtlich gefreut. Sie brachten spontan unser Plakat mit der Geldspende an ihrem Verkaufsstand an exponierter Stelle an und leisteten so einen schönen Beitrag zur Öffentlichkeitsarbeit für den Kreuzbund Stadtverband Bingen.

Text und Bilder:
Hartmut Zielke

- [Spendeneuebergabe.pdf \(859,3 KiB\)](#)

Archiv

Sorry, für das Archiv-Menü muss JavaScript in Ihrem Broswer eingeschalten sein
document.getElementById("ArchivNaviForm").style.display='inline';

- [Archiv](#)